
Réunion du 14.01.2021 

Ordre du jour : 
● Communication au sein du lycée 
● Projet tutorat entre élèves 
● Semestrialisation au second cycle 

Communication au sein du lycée 
Jules présente un rapide bilan du compte Instagram : on compte au moment de                           

la réunion un peu plus de 200 abonné·es, ce qui reste modeste mais les informations                             
qui y sont publiées sont bien transmises par les délégué·es. Le compte a été utilisé                             
pour partager les dates des photos de classe, toutes les classes ont pu avoir                           
l’information à temps. 

Plusieurs messages ont été adressés aux élu·es via le compte Instagram,                     
auxquels Jules s’est chargé de répondre jusque-là. Ces messages portaient sur l’état de                         
la cantine et des questions sur le baccalauréat. Des réponses ont par ailleurs été                           
apportées au sujet de la cantine : les demi-pensionnaires pourront désormais y prendre                         
un repas deux fois par semaine. 

Jules partage le mot de passe du compte aux autres élu·es qui souhaitent                         
également s’y investir. 

 

Projet tutorat entre élèves 
Mme Tetherel annonce que les élèves en difficulté et susceptibles de bénéficier                       

d’un tutorat ont été signalé·es par les professeurs lors des réunions pédagogiques. 
Emma se propose d’écrire un formulaire pour faciliter l’inscription des élèves qui                       

souhaiteraient être tuteurs·trices. 
 

Semestrialisation au second cycle 
M. Eyraud présente aux élu·es le projet de semestrialisation qui avait déjà été                         

porté devant les enseignant·es lors d’un conseil d’administration de l’année précédente                     
auquel Jules avait pu assister. La plupart des professeur·es s’y étaient montré·es                       
favorables, en notant une réticence des professeurs de sport dont la matière ne se                           

 
















































































































































prête pas bien à un tel format. Les parents d’élèves ont également donné leur avis mais                               
celui des élèves n'avait jusque là pas été récolté. 

M. Eyraud rappelle qu’une telle mesure ne serait pas effective dès cette année                         
mais envisagée plutôt pour l’année prochaine. Avant toute décision, il souhaite donc                       
consulter les élu·es. 

Paula et Naila soulignent que cela permettrait d’alléger les fins de trimestre qui                         
concentrent souvent beaucoup de devoirs et sont éprouvantes pour les élèves. 

M. Eyraud répond qu’en effet, le contrôle continu compte aujourd’hui pour 30%                       
de la note du baccalauréat, ce dont les trimestres rendent mal compte. Une                         
semestrialisation permet d’éviter la course aux notes et les concentrations de devoirs                       
en fin de trimestre. 

M. Eyraud avance que les dossiers Parcoursup des élèves seraient plus                     
représentatifs avec une semestrialisation : cela permettrait d’y afficher la note du                       
premier semestre ainsi que celle des épreuves nationales de mars qui elles sont                         
standardisées. Les conseils de classe étant une procédure lourde, se contenter de deux                         
conseils par an permettrait de dégager du temps aux équipes pédagogiques pour le                         
suivi des élèves (à travers d’autres réunions pédagogiques qui se tiennent dès octobre                         
pour repérer les élèves en difficulté). 

Par ailleurs, les outils numériques permettent aujourd’hui le suivi instantané des                     
notes : les conseils de classe n’ont donc plus un rôle aussi primordial qu’avant.  

Juliette Mannevy se montre elle aussi très favorable à la semestrialisation. Ulysse                       
craint lui un semestre moins révélateur des progrès de l’élève. Naila se montre aussi                           
mitigée : cette année a déjà été porteuse de beaucoup de changements pour les                           
lycéen·nes et le moment n’est peut-être pas idéal selon elle pour modifier encore le                           
déroulement des années scolaires. 

Juliette assure en réponse que les élèves ne verraient pas beaucoup de                       
changements à la semestrialisation, qui ne devraient pas changer leurs habitudes de                       
travail mais plutôt permettre de mieux répartir la charge des devoirs. 

Eve-Anne souligne également qu’une semestrialisation permettrait un             
étalement des chapitres et des révisions. 

Les élu·es décident de consulter les lycéens à travers un questionnaire qui sera                         
transmis sur la page Instagram du CVL. Ulysse se propose de rédiger ce questionnaire                           
et de le soumettre à l’approbation des autres élu·es. Hugo propose que les délégué·es                           
de classe se chargent également de transmettre le lien du sondage à leurs classes. 
 

Pour la prochaine réunion : 
Les élu·es souhaiteraient se réunir sur un autre créneau que celui du midi qui ne                             

permet pas des discussions assez longues sur les nombreux sujets à charge du CVL. 
Un projet d’action solidaire au sein du lycée avait été discuté lors de la dernière                             

réunion et sera abordé à nouveau lors de la prochaine. 
Jules souhaiterait aussi que les élu·es discutent de la possibilité d’organiser un                       

inter-CVL avec les différents CVL du bassin, les inter-CVL étant encouragés par la                         
déléguée académique à la vie lycéenne. 

 
 
















































































































































 
   Le président  Le vice-président        La CPE 
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Pascal Charpentier Naïs TetherelJules Coeuillet


